

C-plan 通信10月号

2017.10.2 東北福祉大学 後期授業開始

講義はほとんどグループワーク。みんないい考えをたくさん持っている！どんな考えをもって何を必要としているかを知ることは本当に勉強になるいい機会です。お互い大切な時間を有意義に過ごせるように。そして社会にでることが不安でもあるとおもいますが、できればワクワク楽しくなれるような授業にしていきたいと考えています。いつも構想を練るのが楽しみになっています。



2017.10.6 青森県公的医療機関にて研修

青森県公的医療機関である顧問先にて継続研修を行いました。



2017.10.5 C-plan 主催 医療マネジメント特別講座①

弊社の顧問先限定企画の少人数制講座を開催いたしました。課題図書を設けて、それに基づき考察するというような特別講座です。



2017.10.14 職員継続研修

仙台で医療系企業の職員研修をさせていただきました。10年前くらいからかかわらせて頂いておりますが、年々職員数も増えて進化している会社です。

2 グループに分けて会社の未来を担う中堅職員の方々の研修を行いました。





2017.10.15 本社にてビジネスミーティング

新たなご縁が新たないいご縁を運んでいただけることに感謝したいと思います。

2017.10.16 顧問先研修及び東北福祉大学授業

顧問先のフォローアップ研修は患者さんや周りのスタッフへの思いやりが感じられるいい機会です。



2017.10.17 仙台、盛岡にて研修

仙台にて顧問先の継続研修そして午後顧問先の市立病院に出かけてまいりました。それぞれの役割の中で患者さんと向き合うにあたり、報告の仕方、職種間の連携をリアルに体感できました。報告も、伝えて共有する報告と、伝えて何か具体的な動きをとってもらいたいという報告があることを改めて再認識できるのはみなさんが「共有する」ということを「大切」だと考えている組織だからだと思いました。



2017.10.19 埼玉県にて継続研修

熊谷で職員継続研修を終え、ランチミーティングをはさみ、渋谷でビジネスミーティングを行いました。



2017.10.20 顧問先継続研修

顧問先の新人継続研修、職員継続研修そして夕方からは代々木でビジネスミーティングを行いました。



2017.10.21 岡山県調剤薬局にて職員継続研修

みなさん回数を重ねるごとにディスカッションも活発になり、前回からの課題もびっしりと記載をして準備して持参してくださっています。現場の皆様方が日々どのように患者さんに向き合っているのかがわかるワーク型の研修ですが、本当に地元密着で地元の皆様方にたくさんの笑顔と安心を提供していることを痛感いたしました。



2017.10.25 新人研修（薬剤師・調剤事務）in 青森

調剤薬局の企業の新人研修。継続研修で、前回の担当講師から引継ぎ、実践的な研修を行いました。新人職員のしっかりした考えを知ることにより私も自身もとても勉強になり、いい刺激になっています。貴重な機会をいただけていることに感謝しつつこの仕事を長年させていただいていることに感謝し、経験が少しでも不安ながらも日々患者さんに高い意識で向かう新人の皆様方にお役に立てればという思いです。



2017.10.28 医療系企業研修 in 仙台

職員研修の機会を頂いておりました。昨年に引き続き実践型の研修でしたが、各チームごとに意見交換が活発で、意見を出し合いすり合わせるということが短時間でできておりました。弊社のインターンシップの学生も今回インターンシップでの同行初ということで、名刺を頂く場面は緊張の面持ちでしたが、気働きもよく笑顔で手伝ってもらえました。3名グループのところもあったため、グループの一員のようになって参加したり、アドバイザーとしてコメントをしたりしていろいろな方々の発想の豊かさに爆笑する場面もあり。みなさんが笑顔で研修に意欲的に参加してもらえるとパワーアップできます。



2017.10.30 宮城県内クリニックにて新人研修、東北福祉大講義

学生の中でもマスク着用が増えて、少し心配になっています。季節の変わり目気合入れて乗り切りましょう。



2017.10.31 宮城県内医療機関での看護学生面談

宮城県北部での顧問先に終日滞在。

看護学生の面談、業務改善委員会等行っておりました。看護学生はすくすく成長されて考え方もしっかりしています。業務改善委員会も、短時間でたくさんの協議事項を検討し、意見交換も決断もテンポが良くて気持ちがいいです。

